

## Saint Jérôme : Une église-sanctuaire au cœur de Toulouse

... « Il existe un lien inséparable entre la vocation missionnaire de l'Eglise et l'offre de la miséricorde à tous les hommes »...Pape François

Stratégiquement située au cœur de la ville, Saint Jérôme offre un havre de silence à toute heure du jour. Le Sanctuaire est un lieu de prière continue avec tous les jours, plusieurs Messes, des permanences de Confessions, une Adoration en continue, une tradition d'accueil et d'écoute... Chacun a vocation à se sentir accueilli...

« Je rends grâce au Seigneur pour ce lieu de paix, de réconciliation, d'adoration au cœur de la cité. Je formule des vœux pour que de nombreuses personnes viennent y puiser les Eaux Vives aux Sources du Salut »  
Mgr Guy de Kérimel, Archevêque de Toulouse

**Messes Dominicales** Samedi 18h15 Dimanche 8h30 10h30 18h15

**Messes tous les jours de la Semaine** 8h15 12h15 18h15

**Confessions tous les jours de la Semaine :**

**Lundi au Vendredi 15h à 18h Samedi 10h à 12h et de 15h à 18h**

**Adoration Perpétuelle toute la Journée....**  
dans le Grand Chœur du Sanctuaire

### Les Adorations Nocturnes

Chapelle Sainte Marie Madeleine/accès sur la rue du Lieutenant-Colonel Péliissier

1<sup>er</sup> Jeudi du mois de 19h à 7h - Les autres Jeudis de 19h à 23h

Vendredi de 19h à 7h - Samedi de 19h à 01h00 - Dimanche de 11h30 à 18h

### Au service du Sanctuaire :

**Père Michel Pagès, recteur** Permanence : Mercredi et Samedi 15h à 18h

**Mgr Georges Pontier et Chanoine Christian Teyseyre, chapelains**

**Diacre Arnaud de Percin et prêtres confesseurs**

**Téléphone du Recteur du Sanctuaire** 05 34 33 70 19

**Téléphone de la Sacristie du Sanctuaire** 05 61 12 29 08

**Adresse Presbytère** 7 Rue du Lieutenant-Colonel Péliissier 31000 Toulouse

**Courriel** [eglise.saint-jerome@orange.fr](mailto:eglise.saint-jerome@orange.fr) [pagesmichel31@gmail.com](mailto:pagesmichel31@gmail.com)

**Site Informations, horaires, prédications** [www.sanctuaire-saintjerome-toulouse.fr](http://www.sanctuaire-saintjerome-toulouse.fr)



Saint Jérôme, vous qui avez goûté à la puissance de la Parole de Dieu, obtenez-nous d'y trouver force et lumière.

Notre Dame de Bon Secours, si puissante de la force du Christ, gardez-nous de tout mal.

Marie, Mère de Bon Secours, aide-nous à croire que Dieu le Père prends soin de nous.



Le Sanctuaire  
Saint-Jérôme

Une église-sanctuaire  
au cœur de Toulouse



## Saint Jérôme-Infos - Semaine du 21 au 27 Avril 2024

### La « figure » incontournable du « berger »

Les premières générations chrétiennes se sont construites avec l'image du Christ Bon Pasteur. A la manière de la fresque du 1<sup>er</sup> siècle, au plafond de la catacombe de Domitille, si naïve et si belle. A la suite aussi des images bibliques du Psaume 23 et du Livre d'Ezéchiel. Pourquoi ? Sans doute parce que, se cache, au cœur de tout homme, une attente profonde de « faire partie d'un peuple », de « vivre une fraternité réelle », d'y tendre, de l'espérer « en humanité » et « sous le regard de Dieu », le besoin d'un pasteur bienveillant qui veut le bonheur de tous. Jésus se révèle ainsi comme « le bon berger » celui qui veut rassembler et conduire un monde dont il dira « ils étaient comme des brebis sans berger » (Mt 6, 30-34). Mais quand on veut conduire, guider, consoler et accompagner, c'est fondamentalement la preuve d'un grand amour, pas d'une prétention ou d'un goût du pouvoir. Jésus dénoncera ces choses. L'Evangile du jour (Jn 10, 11-18) nous en donne l'explication ; « Le vrai berger donne sa vie pour ses brebis, il connaît ses brebis et ses brebis le connaissent, il n'est pas un berger mercenaire car les brebis ne lui appartiennent pas ». Aimer, Servir, Guider c'est reconnaître la profondeur, la valeur d'une personne qui va au-delà des apparences et c'est dans la réciprocité. Voilà ce qui construit et voilà la vérité d'un pasteur. La célébration du mystère pascal nous apprend que la résurrection s'exprime par « une autre présence ». Jésus, bon berger, n'a cessé de « se faire présence » et il veut continuer de le faire par la médiation de son Eglise et des témoins que nous sommes. Les sacrements disent « sa présence », la réactualise et la réalise dans les siècles. On peut dire que Jésus « Bon Pasteur » demeure « présence » pour que nous vivions par lui sans nous égarer. Il est toute sollicitude pour ceux qui l'invoquent et le sollicitent pour conduire leur vie. Le besoin le plus profond du cœur de l'homme est bien de ne pas être seul mais de trouver confiance et fraternité autour de lui. Dans un monde parfois, en déshérence de modèles et de témoins, ou livré à toutes sortes de gourous, voilà qui a de quoi nous interroger. L'enjeu de la Foi Chrétienne se tient là ; être connu et reconnu, être aimé et capable d'aimer, dans le souci de construire avec les autres, quelque chose qui nous dépasse. L'enjeu de tout service dans l'Eglise et des vocations c'est « cette fascination pour Jésus, qui respecte notre liberté mais se propose sans cesse pour le suivre » dit le Pape François (Message des vocations joint) Père Michel Pagès, recteur du Sanctuaire

Message du Pape François pour la **Journée de prière pour les vocations** (extraits)

Thème ; « **Appelés à semer l'espérance et à construire la paix** » 21 Avril 2024



« Cette Journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l'engagement fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères et aux pères qui ne pensent pas d'abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d'un style superficiel, mais qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s'ouvrant au don de la vie et en se mettant au service des enfants et de leur croissance. Je pense à ceux qui accomplissent leur travail avec dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s'engagent, dans divers domaines et de différentes manières, pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux personnes consacrées, qui offrent leur existence au Seigneur dans le silence de la prière comme dans l'action apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu'ils rencontrent. Je pense à ceux qui ont accueilli l'appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l'annonce de l'Évangile et qui rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l'espérance et en montrant à tous la beauté du Royaume de Dieu. Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l'Évangile, laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout autre notre liberté, il ne s'impose pas mais se propose : laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui... Le sens du pèlerinage chrétien est précisément celui-ci : nous nous mettons en route à la découverte de l'amour de Dieu et, en même temps, à la découverte de nous-mêmes, à travers un voyage intérieur mais toujours stimulé par la multiplicité des relations. Ainsi, notre marche sur cette terre ne se résout jamais dans une fatigue sans but ou dans des errements sans fin. Au contraire, chaque jour, en répondant à notre appel, nous essayons de faire les pas possibles vers un monde nouveau, où l'on vit en paix, dans la justice et l'amour. Nous sommes des pèlerins d'espérance parce que nous tendons vers un avenir meilleur et nous nous engageons à le construire le long du chemin. C'est le but de toute vocation : devenir des hommes et des femmes d'espérance. En tant qu'individus et en tant que communauté, dans la variété des charismes et des ministères, nous sommes tous appelés à "donner corps et cœur" à l'espérance de l'Évangile dans un monde marqué par des défis historiques : l'avancée menaçante d'une troisième guerre mondiale par morceaux, les foules de migrants qui fuient leurs terres à la recherche d'un avenir meilleur, l'augmentation constante du nombre des pauvres, le danger de compromettre irréversiblement la santé de notre planète, les difficultés que nous rencontrons quotidiennement et qui, parfois, risquent de nous jeter dans la résignation ou dans le défaitisme... À notre époque, il est décisif pour nous chrétiens de cultiver un regard plein d'espérance, en répondant à la vocation qui nous a été confiée...»

### A Saint Jérôme tous les Mercredis 18h15 – Prière et Messe pour les Malades...

Dans sa mission d'accueil, de prière et de miséricorde, au cœur de la ville, renouvelée par notre Archevêque et dans l'esprit de la devise des pénitents bleus : « *Sana me Domine et sanabor* » « *Guéris-moi Seigneur et je serai guéri* » (Jérémie 17, 14) Après l'homélie, nous invitons ceux et celles qui portent le souci d'une maladie, d'une intention particulière de guérison, de conversion, d'une addiction, d'une promesse d'intercession... de s'avancer aux pieds des marches du chœur pour une prière litanique d'intercession et de bénédiction. *Au nom de l'Évangile, donnons un visage à notre intercession*

### Concert Spirituel au Sanctuaire Saint Jérôme

Autour des superbes cantiques de Saint Louis Marie Grignon de Monfort

A l'occasion de sa fête Samedi 27 Avril 2024 à 20h

Elisabeth Boglio Charon au chant et piano et Paul Charon au violon

Libre participation aux frais/Vente de CD

Une « Fête des peuples » à Toulouse qui prendra la forme d'un après-midi festif  
Dimanche 21 Avril débutant à 14h par la Messe avec Mgr de Kérimel au Christ Roi

### Chants pour les Messes Dominicales du Sanctuaire

- 1-Si le Père vous appelle à aimer comme il vous aime Dans le feu de son esprit, bienheureux êtes-vous Si le monde vous appelle à lui rendre une espérance À lui dire son salut, bienheureux êtes-vous Si l'Église vous appelle à peiner pour le Royaume Aux travaux de la moisson, bienheureux êtes-vous  
R/Tressaillez de joie, tressaillez de joie  
Car vos noms sont inscrits pour toujours dans les cieux  
Tressaillez de joie, tressaillez de joie  
Car vos noms sont inscrits dans le cœur de Dieu
- 2-Si le père vous appelle, à quitter toute richesse Pour ne suivre que son fils, bienheureux êtes-vous Si le monde vous appelle à lutter contre la haine Pour la quête de la paix, bienheureux êtes-vous Si l'Église vous appelle à tenir dans la prière  
Au service des pécheurs, bienheureux êtes-vous

Admirable grandeur étonnante bonté du maître de l'univers qui s'humilie pour nous au point de se cacher dans une petite hostie de pain  
Regardez l'humilité de Dieu Regardez l'humilité de Dieu  
Regardez l'humilité de Dieu Et faites-lui hommage de vos cœurs  
Faites-vous tout petits vous aussi devant Dieu pour être élevés par lui ne gardez rien pour vous offrez-vous tout entier à ce Dieu qui se donne à vous

- 1-Écoute la voix du Seigneur Prête l'oreille de ton cœur Qui que tu sois ton Dieu t'appelle  
Qui que tu sois, Il est ton père  
Toi qui aimes la vie ô toi qui veux le bonheur réponds en fidèle ouvrier de sa très douce volonté réponds en fidèle ouvrier de l'évangile et de sa paix
- 2-Écoute la voix du Seigneur Prête l'oreille de ton cœur Tu entendras que Dieu fait grâce  
Tu entendras l'esprit d'audace

R/Allez dans le monde entier, de tous les peuples, faites des disciples, Alléluia, Amen.

1. Chantez au Seigneur un chant nouveau Chantez au Seigneur terre entière,  
Chantez-le, bénissez son nom.
- 2 - Proclamez jour après jour son salut, Racontez sa gloire aux païens,  
Ses merveilles à toutes les nations.